

Q3

町内バス運行の将来について

バス運行の考え方について

問 バス運行について考えるにと、現在の状態では心配である。運営費用は増加傾向があり、将来のことを考えると改革せねばならない。白川町は今年から予約制バスを運行することに決められたが、今後のバス運行について当町の考え方を伺う。

答 (永田地域振興課長)

コミュニティバス802の利用状況は、前回の交通協議会からスクールバスと切り離し、1回200円の運賃、フリー乗降など運行の見直しをしたところ、変更前と比べると利用者は増加しております。しかし、1日当たりの平均利用者は、40名前後です。八百津町の地理的特性を考えながら、更に利用しやすくしていく必要があると考えます。

そこで新年度におきまして、町民の意向を把握し、交通事業者やそれぞれの立場の意見、公共交通のあり方に詳しい専門家、学識経験者との協議をし、町民にとって利用しやすく、将来にわたり持続可能な公共交通体系を構築する「八百津町地域公共交通網形成計画」を作成する予定です。その中では、白川町の事例や近隣市町村、先進地の事例などを参考にしながら、八百

津町の公共交通ネットワークを考えていきたいと思います。



YAOバス

Q1 ホストタウンにむけて

主な取り組み計画について

加藤良治 議員

ストタウンに12月11日登録決定されました。全国で211件登録されています。このホストタウンとは、2020年の東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向けて、スポーツ立国、グローバル化の推進、地域の活性化、観光振興等に資する観点から、参 加国・地域との人的・経済的文化的な相互交流を図る目的のものです。

本町の交流計画といたしまして、2020年の大会開催まで

は、イスラエルへの理解を深めるために、文化・食などを体験できるイベントの開催、日本人才リソース・パラリンピアを招いて、講演会や競技体験などを計画しております。

2020年の大会中は、オリンピックに参加しているイスラエルの一流のスポーツ選手と交流し、小中学生のスポーツ振興を図ることを計画しております。

また、大会後には、杉原千畝

の発表活動など、平成30年度

での主な取り組み計画についても伺いたい。

答 (山内タウンプロモーション室長)

イスラエルのホストタウン登録について、現状をご説明させさせていただきます。

まず、本町はイスラエルのホ

ストタウンに12月11日登録決定されました。全国で211件登録されています。このホストタウンとは、2020年の東京オリンピック・パラリンピック競技大会開催に向けて、スポーツ立国、グローバル化の推進、地域の活性化、観光振興等に資する観点から、参 加国・地域との人的・経済的文化的な相互交流を図る目的のものです。

本町の交流計画といたしまして、2020年の大会開催まで

は、イスラエルへの理解を深め

るために、文化・食などを体験

できるイベントの開催、日本人才

リソース・パラリンピアを招いて

、講演会や競技体験などを計

画しております。

2020年の大会中は、オリ

ンピックに参加しているイスラ

エルの一流のスポーツ選手と交

流し、小中学生のスポーツ振興

を図ることを計画しております。

また、大会後には、杉原千畝

の発表活動など、平成30年度

での主な取り組み計画についても伺いたい。

Q2 野上交差点改良の必要性について

必要性を含めた考え方

野上交差点は、やおつト

ンネルの開通に伴い車両の

流れが変わっており、町内

全域でも交通量の多い重要な交

差点である。小学校の通学路で

もあり、町内工業団地への通勤

を始め、夜間の通行も増えています。

以前より危険度が増してい

る」と感じる。新丸山ダムやリニ

ング、柔道、水泳などです。

また、大会後には、杉原千畝

の発表活動など、平成30年度

での主な取り組み計画についても伺いたい。

答 (藤掛建設課長)

議員ご指摘のとおり、野

上交差点は、八百津町内でも交

通量の多い重要な交差点である

と認識しております。

野上交差点では、平日の朝7時から8時頃は上飯田方面から

交差点まで、交差点から稲葉橋

方面は、南北方向で大変渋滞して

おりました。これは南北方向

の青信号の時間が短かつたため、自然渋滞が発生していました。そこで、町から岐阜県警に対し、南北方向の青信号の時間を長くしてもらうよう要望しましたところ、昨年9月に信号の時間が調整されました。この結果、現在のところ渋滞が解消され、スマートに車両が流れております。

野上交差点においては、「や

おつトンネル」が開通する前と後で、交通量の調査を行いました。

トンネル開通前は、トンネル

から上飯田方面、つまり南北方

向の交通量は1日当たり約3600台であったのが、トンネル

開通後は4300台と700台増加

しております。一方、八百津か

ら上牧野方面、つまり東西方向

の交通量は、開通前が1日当た

り約6700台であったのが、

開通後は6000台と、700台減

少しております。南北方向の交

通量は700台増えて、東西方向の

交通量は700台減っております。

トンネルの開通に伴い交通の流

れが変わったため、交通の方向

によって交通量の増加と減少が

起こりました。トータルとしては、野上交差点を通る交通量は

変わっておりません。

野上交差点は八百津町内では

交通量の多い交差点ですが、一

般的に見て特に交通量の多い交

差点ではありません。また、頻繁に交通事故が起きるようなな